

"Almas de colores".

Así se llama nuestro programa de entrevistas y testimonios que surge de la idea de unir el testimonio vivo de cursillistas y las nuevas tecnologías.

Se trata de una serie de entrevistas cuyo primer protagonista es D. José Sánchez, obispo emérito de nuestra diócesis de Sigüenza-Guadalajara. En este primer programa, grabado el día 23, pudimos compartir con D. José un rato muy agradable y tuvo la amabilidad de responder a nuestras preguntas. Podremos disfrutar en breve de su emisión en esta web.

Esperamos que a todos guste y sirva como testimonio de vida cristiana. Damos las gracias a nuestro obispo emérito por colaborar y le deseamos un feliz retiro, si bien en la entrevista nos dejó claro con respecto a la diócesis: ***"... sencillamente, hasta luego, porque vamos a seguir vinculados... vendré por aquí ¿a dónde voy a ir? Es mi casa ..."***

DE COLORES

